
VERBALE N° 8 DSS 4 
 
Il giorno 17 maggio 2017, alle ore 16,00 c/o la sede del  Distretto 4 in Altamura, si è riunita la Sezione 
Distrettuale del CCM Asl Bari con convocazione del 9 maggio come da allegato. 
Sono presenti: 
Il Vice Presidente del CCM Asl Ba : Vito Mario Solazzo; il Direttore del DSS 4: Dr. Vincenzo Gigantelli; per la 
Direzione Sanitaria dell’Ospedale della Murgia “Fabio Perinei”: Dr. Giovanni Morlino; per  il servizio ADI: la  
Dr.ssa Maddalena Crivelli; per  il servizio PUA – UVM la Dr.ssa Filomena Tucci,  la Dr.ssa Elisabetta Rinaldini; 
per la Medicina di Base il Dr. Giacomo Perrucci; per il Consultorio di Altamura e Gravina: la Dr.ssa Maria 
Bruna Moramarco (Resp.) e la Dr.ssa Gabriella Ciampolillo (Psic.); per la Riabilitazione: la Dr.ssa Antonella 
Natale e il Dr. Carlo Indennitate;  per L’URP ASL Ba la Sig.ra Cherubina Garzone;  
Per le Associazioni: 
ANFASS: Sig.ra Anna Pappalardo; ATSM il sorriso: Sig.ra Maria Lomurno;  Autismo Insieme: Sig. Vito Mario 
Solazzo; ATSM SPERANZA: Sig. Raffaele Bongallino; La VELA:  Sig.  Luigi Tarricone,  Sig. Giuseppe D’Alò e  
Sig.ra Costantina Gammariello. 
Il Vice Presidente Sig. Vito Solazzo, inizia l’incontro chiedendo al Dr. Gigantelli  cosa  fosse stato realizzato a 
livello Distrettuale con i Fondi  FESR 2016. 
Il Direttore, prima di rispondere, chiede di leggere il verbale dell’incontro  del CCM avvenuto il il 30 
novembre 2016 e dice che le tematiche emerse la scorsa riunione, erano relative alla ristrutturazione dei 
vari presidi Distrettuali . 
 Parla della Riabilitazione, il CSM e la NPI,  per cui è prevista la ristrutturazione dei locali  dell’ala vecchia 
dell’ex Ospedale “Umberto I”. 
Il sig. Tarricone dell’Ass. La Vela, segnala le difficoltà logistiche del DCA, per l’allocazione in un 
prefabbricato, non idoneo alle attività svolte dal Servizio (psicoterapia, arte terapia, musicoterapia ecc …..)e  
chiede a che punto siano i lavori  di ristrutturazione del 4° piano dello stabile (DSS 4), in ottemperanza della 
delibera n. 1485/2014 e della nota DSM n. 160870/11 del 17/09/2014 approvata dalla Direzione Sanitaria . 
Il Direttore fa notare che il Dr. Bartolomeo Giorgio Responsabile deli’UOSVD – DCA,   in assoluta autonomia 
ha deciso di spostarsi  dai locali ubicati nel vecchio Ospedale di Gravina, al prefabbricato annesso al PTA di 
Altamura,  e comunque, per poterne discutere, sarebbe stata necessaria la presenza  del DSM. 
Il sig. Bongallino dell’Ass. ATSM Speranza, chiede al Direttore spiegazioni sull’eventuale chiusura del Punto 
di Primo Intervento di Santeramo. Il Dr. Gigantelli comunica che a causa di una bassa percentuale di accessi 
in codici rossi (15%), sarà riconvertito in Postazione 118. Il sig. Bongallino chiede , inoltre, se fossero state 
attivate le procedure di  verifica periodica  della “gestione integrata delle emergenze-urgenze psichiatriche 
“ specie   in orari e nelle giornate di chiusura del CSM  [come da delibera  della  Giunta Regionale n° 
1620/2011  e da Protocollo operativo del 2014 della ASL di Bari]. 
La sig.ra Pappalardo dell’ANFASS, segnala la necessità di risparmiare sugli affitti  dei locali che ospitano 
ancora vari servizi della ASL (Riabilitazione, CSM, Ufficio Igiene…), per poter destinare i fondi  ricavati, 
all’assistenza. 
Il Dr. Gigantelli, dichiara che le riconversioni dei servizi, i potenziamenti degli ambulatori, dei day service, 
ecc,  sono molto problematiche a causa  della carenza di personale medico e infermieristico. 
Il Dottor Giovanni Morlino Direttore Sanitario dell’Ospedale della Murgia “Fabio Perinei”, alla richiesta 
informativa di  Vito Solazzo  sull’efficienza dell’ospedale,afferma  che alcuni reparti non sono ancora a 
regime per la carenza di personale infermieristico e medico. 
La riunione si è conclusa alle ore 18.00 
La verbalizzante: Cherubina Garzone 
In allegato il foglio delle firme dei presenti. 




